



Nombre de alumno: Karen Concepción Velázquez Santiago

Nombre del profesor: ZAMORANO RODRÍGUEZ MARÍA CECILIA.

Nombre del trabajo: Ensayo de la unidad II

Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería

Grado: Noveno cuatrimestre.

Grupo: "B".

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas, 03 de junio del 2020.

La planeación de los servicios de enfermería

Si bien sabemos, la planeación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería. Esta fase comienza después de la formulación del diagnóstico y concluye con la documentación real del plan de cuidados. Este tipo de plan se da de forma individualizada, según sea las necesidades del propio paciente.

Cabe recalcar que en la fase de planeación se establecen los objetivos y las intervenciones de enfermería. Las intervenciones de enfermería describen la forma en que el profesional puede ayudar al paciente a conseguir los objetivos y resultados esperados.

Algunos objetivos del plan de cuidados son: promover la comunicación entre los cuidadores, dirigir los cuidados y documentación, crear un registro que posteriormente pueda ser usado por la evaluación, investigación y propósitos legales y proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto.

El componente de planeación del proceso de enfermería consta de cuatro etapas, que son:

El primero, establecimiento de prioridades, es una habilidad esencial del pensamiento crítico que requiere que sea capaz de decidir, que problemas necesitan atención inmediata y cuales pueden esperar, que problemas son su responsabilidad y cuales debe referir a otro personal. Para poder determinar las prioridades, es necesario estar familiarizado con los principios fundamentales, como, elegir un método para fijar prioridades y utilizarlo de manera sistemática, asignar una alta prioridad a los problemas que contribuyen a otros problemas, la capacidad de determinar con éxito las prioridades, está por su comprensión de: el estado general de la salud de la persona, la duración esperada de la estancia, si hay planes de cuidados que sean aplicables.

La segunda consiste en la elaboración de objetivos, estos son la vara de medir el plan de cuidados: para determinar si se han conseguido los resultados deseados. Además, dirigen las intervenciones y son factores de motivación.

El tercero desarrollo de intervenciones de enfermería, estas son acciones realizadas por enfermeras para controlar el estado de salud, reducir los riesgos, resolver, prevenir o

manejar un problema, facilitar la independencia y promover una sensación óptima de bienestar físico, psicológico y espiritual. Existen dos tipos de intervenciones, las directas como levantar a la persona de la cama o hacer educación diabeto lógica y las indirectas como trasladar y controlar los estudios de laboratorio, trasladar al enfermo de una habitación a otra y contactar con la trabajadora social.

Y el cuarto que consiste en asegurarse de que el plan esta adecuadamente anotado. Más que nada asegurarnos de que el plan de cuidados es el indicado para cada paciente, para así poder alcanzar su bienestar.

Para ello contamos con el departamento de servicios de enfermería, aquí se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades relacionadas. El objetivo de esta es conocer y entender la división adecuada de las funciones de la empresa, reducir y concretar las tareas asignadas a cada trabajador para que lleven a cabo de manera eficiente, genera la especialización que se basa en la experiencia conseguida por un trabajador respecto a la tarea desarrollada, ayuda a la mejor selección de los empleados, facilita la supervisión y control por parte de los jefes.

Una de las principales características de esta son las ventajas y desventajas, las cuales son; que refleja la visualización lógica de la estructura empresarial, se facilita la comunicación y el entendimiento, ayuda a organizar una estructura jerárquica de toda la empresa.

Existen diferentes tipos de departamentalización, entre los cuales se encuentran, por tipo de cliente, por tiempo, por territorio, por productos o servicios, por proyectos, por procesos, por equipos, por funciones y por matricial.

Plan de trabajo

Se dice que un plan de trabajo es un documento que nos brinda información específica a cerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto, incluye aspectos como de quien trabajara en las tareas, tiempos y calendarios de inicio y fin.

El plan de trabajo es una herramienta muy útil que nos permitirá que permite administrar y planificar los cimientos y desarrollo que este empezando.

Se consideran cuatro pasos para la realización de un plan de trabajo efectivo que consisten en: el primer paso es crear un plano general de todo el proceso, el siguiente

paso consiste en darle formato al plan de trabajo, el tercero es que el plan tenga que ser realista y el ultimo piensa en el plan de trabajo como el mapa de tesoro.

Un plan de trabajo, en cualquier área, deben establecer el tiempo en el cual debe ser desarrollado, los objetivos o metas a alcanzar, describir los pasos a seguir y el orden correspondiente, así como determinar cada cuanto tiempo de deberá hacer un seguimiento del mismo con el fin de evaluar si se deberá modificar.

Diagnostico situacional

Es diagnostico situacional es aquel conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación.

Su propósito es más que nada identificar los problemas detectados en terminado de: naturaleza, magnitud, trascendencia, vulnerabilidad.

Pasos para realizar un diagnóstico de situación de salud

-Descripción de la situación, antecedentes históricos de la localidad, ubicación geográfica, límites, fauna, flora e hidrografía, amenazas y riesgos de la ubicación, comunicación y vías de acceso.

En conclusión, podemos decir que la planeación de los servicios de enfermería se basa en buscar estrategias para reforzar las respuestas del paciente, el plan de cuidados de enfermería es de manera individualizada según las necesidades de cada paciente, esto más que nada ayuda a cada persona enferma a conseguir su bienestar, es por ello la importancia de la realización de planes de cuidados, además que cada uno de estos contiene intervenciones. Con respecto al departamento de enfermería podemos recalcar que se encarga de la administración y en la organización de la empresa, dando tareas específicas a cada grupo de trabajo, es importante ya que así facilita la selección de trabajadores para cada área específica.

En el diagnostico situacional podemos comprender que es aquel que nos ayuda a detectar las problemáticas en un lugar a través de diversos puntos, tomando en cuenta desde la naturaleza, hasta las vías de acceso del lugar, con el fin de comprender el porqué del problema.